

RELATIONS PRESSE CONFÉDÉRALES



Communiqué de presse

Retraites : après le hold-up social, voici venu le casse du siècle démocratique

Yaël Braun-Pivet a décidé d'utiliser l'article 40 de la Constitution empêchant ainsi le vote de la représentation nationale.

En ne protégeant pas les droits de l'opposition et en appliquant les ordres de l'Elysée au mépris de l'indépendance de sa fonction, elle fragilise un peu plus le débat démocratique et la séparation des pouvoirs. Elle porte une lourde responsabilité dans la défiance envers les institutions qui traverse notamment le corps social, ce qui est à l'opposé de son rôle.

Notre modèle social, son mode de financement progressiste, sa gouvernance originale, sont donc toujours la cible des intérêts particuliers au détriment de l'intérêt général...

Respect des éléments fondateurs issus du Conseil National de la Résistance d'un côté, défense des intérêts particuliers de l'autre !

À chacun ses points de repères ! ...

Cet affligeant spectacle ne permet pas de tourner la page de 6 mois de mobilisation inédite par sa durée et son ampleur, la CGT avec les autres OS va s'appuyer sur le rapport de force construit pour continuer d'exiger le retrait de cette réforme et d'arracher des droits pour les travailleurs.

Montreuil, le 9 juin 2023